

opusdei.org

# **Son baptême révèle l'identité messianique de Jésus**

Quelques mots de Jean Paul II, prononcés le dimanche 11 janvier, premier dimanche du temps ordinaire ; l'Eglise fêtait ce jour le baptême du Christ.

14 jan. 2004

Dimanche 11 janvier, fête du baptême du Seigneur, Jean-Paul II est apparu à la fenêtre de son bureau pour réciter l'Angélus avec les fidèles rassemblés Place-St.Pierre. Evoquant

le Baptême de Jésus, le Pape a rappelé ce que rapportent les Evangiles : « Jésus se rendit au Jourdain auprès de Jean le Baptiste, désirant recevoir de lui le baptême de pénitence ».

« Ce fut la première manifestation publique de l'identité messianique de Jésus après l'adoration des Mages. C'est pourquoi la liturgie met en rapport Baptême et Epiphanie, dans un rapprochement chronologique d'une trentaine d'années. L'enfant en qui les Mages reconnurent le Roi messianique est aujourd'hui consacré par le Père dans l'Esprit Saint »

« Le caractère messianique de Jésus se révèle clairement dès le baptême du Jourdain, où il vient comme Agneau de Dieu pour se charger des péchés du monde et les effacer. Le Baptiste le définit ainsi à ses disciples et, nous aussi, qui avons fêté à Noël

le grand évènement de l'Incarnation, nous sommes appelés à reconnaître en Jésus le visage humain de Dieu et le visage divin de l'homme ».

Jean-Paul II a conclu en disant: « Marie est un maître inégalé de contemplation » et « le baptême du Christ constitue le premier Mystère lumineux pour la Vierge comme pour l'Eglise toute entière. Puisse-t-elle éclairer le chemin de tout chrétien ! »

Cité du Vatican, 11 janvier 2004 (VIS).

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/son-bapteme-revele-lidentite-messianique-de-jesus/>  
(12 juil. 2025)